



A la Comunidad Universitaria

En mi carácter de rector y presidente del Consejo Universitario, repruebo todos los actos de violencia contra cualquiera de los integrantes de nuestra comunidad.

Asimismo, hago un llamado al diálogo para construir consensos que nos permitan concretar los acuerdos que nos mandató el Consejo Universitario en la sesión extraordinaria celebrada esta mañana, en relación con la defensa de la autonomía universitaria.

Por una humanidad culta
Una Universidad socialmente responsable

Dr. Jesús Alejandro Vera Jiménez
Rector y Presidente del Consejo Universitario

Ciudad Universitaria, 1º de septiembre de 2017.